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Diese Gehaltsdiskussionen sind doch müßig. Für mich ist eines klar:

Wir sind ein Volk von 83 Millionen, im Profifußball der ersten und zweiten Liga sind
meinetwegen geschätzte 1000 Spieler unterwegs, egal ob Ausländer oder nicht. Da darf doch
wohl vermutet werden, dass diese Spieler etwas drauf haben, was allen anderen verwehrt
bleibt.

Ich habe hier keinerlei Neid o.ä., weiß auch, das viele wesentlich härter für viel weniger
arbeiten müssen, aber diese 1000 sind halt Ausnahmesportler (das Können will ich hier nicht
bewerten)
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